VALLADOLID



Fernando Lázaro. ICAL

Fernando Lázaro, nuevo sudirector de Promoción y Calidad del Itacyl

LLADOLI

Fernando Lázaro es el nuevo subdirector general de Calidad y Promoción Alimentaria del Instituto Tecnológico Agrario de Castilla y León (Itacyl), dependiente de la Consejería de Agricultura que dirige Milagros Marcos.

Lázaro accede a su nuevo puesto al frente de una de las subdirecciones del Itacyl desde su cargo de redactor jefe de EL MUNDO DE CASTI-LLAY LEÓN, periódico en el que venía desarrollando su actividad durante los últimos diecisiete años, en los que ha estado al frente del suplemento La Posada.

En su nuevo cargo como subdirector del Instituto Tecnológico Agrario, Fernando Lázaro se ocupará de los asuntos que tengan que ver con todas las Denominaciones de Origen de Castilla y León.

Además, entre sus cometidos estará también la promoción de la marca Tierra de Sabor. Un área, esta de la marca paraguas de todos los productos agroalimentarios de la Comunidad, dependiente de la empresa pública adscrita a la Consejería de Agricultura.

La Subdirección de Calidad y Promoción Alimentaria que ocupará Lázaro depende directamente de la viceconsejera de Desarrollo Rural, Ana María Asenjo.

La llegada de Lázaro viene a reemplazar al frente de la Subdirección a Antonio Lubiano, quien como funcionario está ya como jefe de servicio, dependiendo de la Dirección General de Industrias, y se encarga de los Grupos de Acción Local.

Quinta Sardonia llega ya a Malasia y Nueva Zelanda

La bodega de Sardón de Duero alcanza ya una cuota en el mercado exportador del 74% / Lanza su nuevo vino 'Sardón', «ligado al terruño»

FELIPE RAMOS SARDÓN DE DUERO

«Somos viticultores, estamos aquí todo el día. Vemos lo que la planta necesita y actuamos». Con esta filosofía, remarcada por su enólogo Cristian Rey, la bodega Quinta Sardonia sigue avanzando con paso firme en el mercado nacional y el internacional.

Firmeza que, según remarcan desde la bodega de Sardón de Duero, les hace mantener una evolución positiva en el exterior. La bodega del grupo Terras Gaudas sigue captando nuevos mercados y ya está presente en Nueva Zelanda y Malasia. Además de reforzar su presencia en países a los que ya exportaba sus vinos y en los que acaba de firmar nuevos acuerdos de distribución, como son Japón Alemania y China.

A éstos se le añaden Dinamarca, Estados Unidos, Canadá, México, Noruega y Holanda, que continúan siendo los mercados de referencia del grupo bodeguero, que no olvida el mercado nacionalo donde incrementa su volumen de ventas, según remarcan. Todo para alcanzar ya una cuota del 74% en el mercado exportador.

Y sin abandonar la misma idea, la misma filosofía de producción,



Enrique Costas, Cristian Rey y José María Fonseca, en el viñedo. E. M.

aquella que pasa por seguir muy ligado al terruño. O, como señala su presidente José María Fonseca, con «amor y rigor». Así es como nace el nuevo vino de Quinta Sardonia, 'Sardón', «dirigido a un consumidor que elige tintos frescos, aromáticos y frutales». En su presentación estuvieron presentes el presidente de la bodega, su vicepresidente Antón Fonseca y el director general, Enrique Costas.

Elaborado con Tempranillo y aportaciones de Garnacha, Cabernet Sauvignon y Malbec, «transmite la pureza de los viñedos más frescos y ligeros del valle del Duero de Valladolid y Burgos». Quinta Sardonia dispone de 20

Quinta Sardonia dispone de 20 hectáreas de viñedo propio, con once pagos diferentes, «en los que destacas la gran riqueza de suelos muy heterogéneos».

El grupo Terras Gauda, que agrupa Quinta Sardonia, Terras Gauda -Pontevedra- y Pittacum -Bierzo-, comercializa más de 1,5 millones de botellas en 58 países.

Carriedo ve posible y «razonable» cambiar la reforma laboral

VALLADOLIO

El consejero de Empleo, Carlos Fernández Carriedo, considera que la actual etapa de crecimiento económico invita a introducir reformas en la legislación laboral con el objetivo de lograr un empleo de mayor calidad y para que dicha recuperación llegue igualmente a los colectivos más desfavorecidos.

Minutos antes de participar en la Comisión de Industria y Economía del PP de Valladolid, el titular de Empleo, en declaraciones recogidas por Europa Press, se mostró receptivo a la posibilidad de estudiar modificaciones en la legislación laboral para afrontar el reto de cómo crear más empleo y de mayor calidad.

«En los momentos de mayor recesión fue necesaria una reforma laboral para evitar el cierre de muchas empresas, si bien el reto hoy es otro muy distinto», insistió Fernández Carriedo, quien por ello ve con buenos ejos consensuar reformas de la actual legislación laboral por creerlo «razonable» y teniendo en cuenta que "cosas que hace cuatro o cinco años eran impensables, hoy pueden ser una realidad».



LOS GRANDES CHEF BRINDAN CON RIBERA DE DUERO EN SAN SEBASTIÁN

El Consejo Regulador de la Ribera del Duero fue uno de los protagonistas de San Sebastián Gastronomika con un maridaje de cinco de sus vinos, servidos durante la cena de gala del congreso. En el brindis participaron Gastón Acurio, Arzak, Aduriz, Berasategui, Arguiñano, Subijana, el repostero Paco Torreblanca y cocineros estrella de India, China, Turquía o Australia, países invitados. Además, asistió Miguel Sanz, director general de la DO.

ICA